

# 図書館だより No.6

令和3年 10-11 月  
大洲中学校図書館

## 北風が吹く季節になりました

この間まで半袖で過ごせていたのが嘘のように、上着が手放せない季節になりました。道行く人々もすっかり厚着になり、冬がもうすぐそこまで迫ってきていると感じます。この時期の旬の食べ物といえば、そう柿です。柿はビタミンや食物繊維が豊富で、健康や美容にいいと言われています。そして何よりおいしいです。また、海のカキの方もこれからが旬の食べ物です。柿とカキ、季節の食べ物をしっかり食べて、元気に冬を迎えましょう。



## 読書週間 開催中！

すでに始まってから1週間経ちますが、読書週間です。読書週間は、戦後の日本で「読書の力で平和な文化国家を創ろう」と1947年に始まりました。それから70年以上が過ぎた今では、読書週間は全国に広がり、日本は世界の中でも特に「本を読む国民」の国になりました。さて、図書委員会ではこの読書週間に合わせて「図書委員おすすめの本」のポスター展示を行っています。場所は1,2年生の昇降口前です。本を選ぶ時に参考にしてみてください。読書週間がきっかけで、みなさんがより本を好きになってくれるとうれしいです。図書館でお待ちしています。



## おすすめの本を教えてください

2,3年生は去年も協力していただきましたが、今年も巨大本の季節がやってきました。巨大本とは、全校のみなさんにおすすめの本を書きいただき、それを紙に貼って一冊の大きな本の形にまとめたものです。図書館に来てくれた人は見たことがあるかもしれません。まだ見たことが人は、図書館前に去年のものが展示してあるのでぜひ見に来てみてください。今年もすてきな巨大本を作りたいと思っています。みなさん、おすすめの本の提出にご協力お願いします。

